


如月だというのに春一番に吹かれて東京へ行ってきました。２月１４、１５日の２日間、２５８０地区の

地区大会が東京のホテルニューオータニで開催され、併せて、第３回ガバナー会が行われましたの

で、参加するためです。RI 会長代理は３４６０地区（台湾）パストガバナー（１９９５～９６年）林 士珍

氏でした。１９２８年生まれ、東大理学部出身で、流暢な日本語を喋ります。氏のスピーチの中から嬉

しくなるようなすばらしい言葉がありましたので紹介します。「ロータリアンはエリートです。佐

藤千尋先生の文章 “汝、選ばれし者”から引用させてもらえば“育ちが違う”のであります。育

ちが違うというのは、氏出身、財産、地位、そして金ではありません。“志の高さが違う”という

ことです。」と、堂々と自信に満ちて力強く語るその言葉に感動し、素直に同調できました。去る

２月１０日�南尾張分区の IMで、私は「ロータリアンはエリートです。一業種一人の原則に従って
選ばれたリーダーです。」と参加されたメンバーに語りました。エリートだからこそ高いレベルの

資質と、企業のトップだからこそ純度の高い企業倫理とが求められるわけです。その事を我々は自

覚しておかなくてはなりません。

大会２日目、氏は「新会員に期待する」と題して講演されました。ロータリーは、自己研鑽と職

業奉仕そして地域のニーズに応えた奉仕活動という原則を守らねばならない、と訴えました。そし

て次世代を育てる事こそロータリーの仕事である。台湾にもロータリー奨学金制度があり、この恩

典を受けた学生から１通の年賀状もなく、OB達はロータリーに入会するでもない。他方、米山奨

学生のOB達は、ロータリークラブに入会しロータリーの大きな力となって努力している。この違

いは何なのか？�志の高さ�からくるものなのか、ロータリーは家庭教育をもテーマにしなくては
ならないのではないか、ともスピーチされました。

ロータリーは次世代の為のプログラムを数多く持っています。その中の１つがローターアクトク

ラブであることはご存知の通りであります。今月１３日を含む１週間は、世界ローターアクト週間で

すが、この週間を含めローターアクトが年々少しずつ理解されなくなっているような気がします。

それは提唱クラブが少ない事、新入会員のオリエンテーションでリーダーから語られない事、クラ

ブ会長が特別月間、特別週間に際して会長挨拶としてスピーチせずに、もっぱら自分の趣味やら人

生観、果てはTV新聞の記事について感想を述べるという、クラブ会長としての任務を放棄するに
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も似た行為を行っていることに起因していると考えられます。クラブ会長はロータリー情報を語る

べきです。新世代の為のプログラム（インターアクト、ローターアクト、ローテック、ライラ、青

少年交換、米山・ロータリー財団奨学生、GSE）、そして最も大切な各クラブ独自の次世代のため

のプログラムを大切に育てたいものです。各々が問題を抱えていますので、クラブに地区に合った

プログラムに軌道修正していただきたいと思います。

次にガバナー会の報告をします。今年度に入りましてから、CLP、地区危機管理委員会という新

しい用語にお気づきになられたと思います。CLPは PETS、地区協でまがりなりにも大枠として理

解されたことと存じます。それはそれで会長ご自身のクラブでご検討して下さるように引き続きお

願い申し上げます。もう一つの地区危機管理委員会という委員会は、NPO－ガバナー会青少年交換

委員会（JYEC）と密接に連絡を取り合いながら、青少年育成プログラムに関わる全てのリスクに

対応していこうとする委員会であります。そして保険に加入することによって、そのプログラムを

担保していこうとするものであります。プログラム推進にあたり、この事は合理的で安心できるよ

うにみえますがこれは実に悲しい事だと思います。善意から生れた青少年育成プログラムの遂行中

に発生した様々なトラブル（セクハラ、災害事故、病気等）が、善意の人間の落ち度として社会的

責任を問われるという事実であります。その時代に生れてくる社会的判断基準という不変性のない

もので判定される不条理であります。それでもその不条理を乗り越えて、我々ロータリアンはその

プログラムを遂行しなければならないのです。何万分の１のリスクをおそれて次世代育成の為のプ

ログラムを中止してはならないのです。「今どきの若い者は！」と云われながら次世代は育ってき

ました。DNAを引き渡すとはそういう作業の積み重ねなのではないでしょうか。ロータリアンは

�育ちが違う�のです。高い志を持ち続けて今月１３日のローターアクトを大切に育て確実に我々の
DNAを渡したいものです。

ところで今年の冬は、冬だったのでしょうか。老いの身には有難いことですが、地球の変化に不

気味さを感じます。環境保全という言葉に空しさを覚えます。

あと４ヶ月！…お互いに最後の詰めを行いましょう。

ガバナー 斎藤直美
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�意外に身近にあるテーマを掘り起こそう�
国際ロータリーは永年、識字率向上のプロジェクトを提唱、世界のあらゆる人

が幸福に暮らす為には読み書きの能力が重要である事、また、地域の識字水準が
生活水準に直結する事について我々ロータリアンが理解を深め、このテーマに参加するよう推奨してきた。
然しながら日本の現状はこの問題を考える時、ともすれば遠い国の事で、地域社会で殊更取り上げるテーマ

ではないと言うのが常であった。その為、世界社会奉仕の一部としての活動に留まっていたように思う。
ところが意外に身近な所にこの問題があった。豊橋東RCは昨年２月１１日、創立１０周年事業でこのテーマ

に沿った記念事業を打ち出した。クラブ創立の中村英彦特別代表の遺功を称え創設した「中村英彦記念青少
年育成賞」の受賞者に外国人児童・生徒の教育問題に取り組む大学生NPO「CSN豊橋」を選んだ。
このグループは豊橋技術科学大学の学生ら１０数名の集まりで学業についていけない外国人児童の家庭教師

や相談相手として手弁当でボランテイア活動をしている。多くの外国人労働者の住む豊橋地区で、地域が一
体となった青少年奉仕活動であると同時に身近な識字率向上運動実践のお手本でもある。
現在、人口３８万人弱の豊橋市に日系ブラジル人を中心として１万８千人余の外国人１万６百世帯が登録さ

れている。その殆どは物造り愛知を支える工場で働いている。そして安全な日本、働く職場のある日本への
永住化希望者は年々増加傾向にある。
就学適齢児童数は約１千７百名、豊橋市内小中学校で受け入れている児童は９百余名、内、日本語指導が

必要とされる児童は約６百名余、未就学児童が約８百名となっている。受け入れる公立小中学校では日常会
話は何とかなっても学習についていく為の学力の修得までにはマンパワーが必要で地方行政での対応は予算、
人員共に限界がある。
未就学児童はH１７年が４３．７％、H１８年が４６．７％と増加している。会話は出来ても勉強についていけずドロ

ップアウトしてしまうようだ。
ちなみに全国ベースでは公立小中学校へ通う日本語指導が必要な児童数は約２万７百名、前年対比５．２％

増。愛知県は３千６２０名と全国１位。内ポルトガル語を母国語とする児童数は２千１５９名となっている。（H
１８年５月８日付中日新聞）
最近、私自身こんな経験をした。時間は１７時頃、新幹線を降り、駅通路を歩いていると片側半分に年の頃

１５・６歳位の外国人の少年達が１０数名、通路を半分塞ぐ格好で地べたに座り込み、内数名がバック転やダン
スに興じていた。耳にはピアス、母国語で大声で話す姿は立派な大人で、通行人はそれを避け片側を通行し
ていた。行政も学校の授業が終り共働きの両親が帰宅するまでの時間差が問題だと言う。
安全で職がある日本への永住希望者は年々増えている半面、言葉も中途半端で生活習慣にも馴染めない子

供達が増加すれば問題も増加する。
反面、出生率減少に悩む日本でこの子供達が日本の習慣と専門職業を身につけることが出来れば大きな力

となり得る。
愛知大学卒業生OG２人が昨年「外国人青少年就労支援センター」を発足させた。（H１８年４月２１日付朝

日新聞）ブラジル人社会に引きこもりがちな若者を同センターに誘い出し、日本語教育や職業訓練を通じ日
本社会への掛け橋となる事を目指している。
中途半端なセミリンガル人間のままで教育からもドロップアウトした子供たちの行く末はどうなるのか。

駅前をぶらついたり、ゲームで時間をつぶしたり、悪への道は早い。行き場のない未就学児童や理解出来な
いまま義務教育を受けても就職できずにいる子供達に対し共生への道を探る活動は尊い。
ロータリークラブも識字率向上の面でこの身近な問題に気付いて何らかの支援は出来ないだろうか。自ら

出来なければこれに関わりを持つRCCを支援すると言う手段もある。ローターアクト、インターアクトとの
提携はどうか。資金面での工夫はないか。１９９５年版手続要覧第２部プログラム８０～８１ページをご覧頂きたい。
本年１月第１ゾーン識字率向上コーディネーター矢野亨 PGからこの問題でお手紙を頂戴したので、是非

こういった問題を抱えた地域のRCに呼びかけて情報交換の場を作って欲しいと提言しておいた。
これらの実例は何も豊橋に限った事ではない。愛知県下は製造業が盛んなだけに外国人労働者も特に多い。

全国２３万人と言われるブラジルなどからの日系外国人労働者は益々増加している。地域に奉仕するロータリ
ーとして夫々の地域でまず実情を把握し、僅かな事でも良いので問題提起をし、奉仕活動に結びつける事が
出来ればとの思いである。
＊参照文献中日新聞、朝日新聞，豊橋市教育委員会資料、同市企画部国際交流課資料

国際ロータリー２７６０地区

パストガバナー 石川 和昌

識識字字率率向向上上月月間間にによよせせてて
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３月７日～１３日は世界ローターアクト週間です。この週間は１９９３年・RI の理事会で、RA創立２５周年を

記念して３月１３日を含む一週間を「世界ローターアクト週間」と指定されました。

１９６８年、キャンパスは開校されたばかり，学生寮も新設中であったアメリカのノースカロライナ州のノ

ースカロナイナ大学シャーロット校（UNCC）で数人の大学一年生の学生がインターアクトの学生版を作

ろうと働きかけ、シャーロットノースRCのスポンサーをうけ、最初のローターアクトクラブができ、日

本では、１９６８年６月１日に埼玉県の国際商科大学RAC、現在の川越RACが最初であります。この地区で

は、１９６９年９月に岡崎RACが創設されました。

現在、世界１６０ヶ国以上に７３００を越えるローターアクトクラブ数と、１５万人ほどの会員がいます。日本

では、４００以上のローターアクトクラブ、５０００人を越える会員が活躍しています。

当地区では、８ローターアクトクラブで、１３０名を越える１８歳から３０歳までの若者がロータリー精神を

学びながらすばらしい奉仕活動を行っています。

ロータリークラブと違い３０歳で卒業しますので、会員の確保には苦労していますが、今年度は、３０％以

上会員数が増加しています。

今年度は、岡崎RACが地区の運営を行っており、地区テーマは「わ」～わを大きく広げよう～ 地区

方針は、「魅力あるクラブ作り」であります。地区の活動と各RACの活動は地区が運営するホームペー

ジに詳細が載っています。ぜひ、一度ご覧ください。各クラブの例会報告、会長幹事会の議事録など、我々

も大変参考になるホームページであります。

http : //2760 aichi.com/

また、他地区のローターアクターや海外のローターアクトとの交流も盛んで、その雰囲気もホームペー

ジで感じていただけると思います。その交流は、FMおかざきの番組でインターネットで聴くことができ

ます。

http : //www.okazaki.fm/act.htm

ロータリーの新世代の活動のなかでも、大変社会的価値の大きく、有意義な活動であります。

ぜひ一度、ホームページをご覧ください。

地区ローターアクト委員会

委員長 服部 良男

ロローータターーアアククトト週週間間にによよせせてて
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「原点回帰」をメインテーマに半田南RCが担当し

た、南尾張分区の I.M.が服部茂雄 I.M.実行委員長の開

会のことばを皮切りに、４年ぶりの I.M.が７クラブ全

員登録のもと盛大に開催されました。

斎藤直美ガバナーに、「ロータリー運動を考えよう」

をテーマにご講演を頂き、入会後、

１．入会後ただちに、長老より英才教育を受けられる

……エリートコース

１．入会後ほったらかしのランチタイムメンバー

１．入会後社会奉仕、国際奉仕の活動にいきなり参加

……ラッキーメンバー

の３つのタイプのロータリアンに分けられるという話

しから、入会当初を振り返りながら、今年のWCS活

動状況のスライド、また国際ロータリー第２５００地区大

会のパネラー出演時のお話しを交えて話され、ご自身

もランチタイムメンバーであったと告白。その後影響

を受けることとなる「十四の断章」等、数冊のロータ

リーの本との出会いから、ロータリーの歴史・ロータ

リーの職業倫理訓・雑学を入れた「ロータリーについ

て」の入門書作成までの苦労話や、ロータリー財団、

４大奉仕の原点のお話をされました。

最後に、斎藤直美ガバナーよりランチタイムメンバ

ーへのヒント

・ロータリーの歴史を交えて、自分なりのロータリ

ー観を確率してください。

・WCS等に参加するのが偉いのではない。そこに

参加するようになった想いの過程、心の成長を大

事にしたらどうですか。

・東海RC小嶋先生のお話しで：ロータリーは、奉

仕の仕方を教えてくれるだけです。そこから先は、

皆さんが考えるんですよ。

・ロータリーは平凡な人々に非凡な事を行う機会を

与えてくれる。メンバーは出会いがあって少しづ

つ伸びて行くのではないだろうか。

を頂きました。

その後、榊原肇 I.M.実行副委員長をコーディネータ

ー、斎藤直美ガバナー、松本宏パストガバナー、藤井

伸三地区幹事、木下桂一地区副幹事をパネラーとして、

事前に７クラブメンバーからのアンケート（南尾張分

区のロータリアンがどのような意識を持って活動され

ているのか。今年度、特に重点において活動されてい

る内容）の結果をパワーポイントで映しディスカッシ

ョンをした。アンケート結果に興味津々の会場もひと

つになり、会場からの発言・パネラーからのアドバイ

スで大いに盛り上がりました。

南尾張分区 ガバナー補佐

森島 昭二
南尾張分区 I.M.実行委員長

服部 茂雄
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２００６～２００７年度西尾張分区 I.M.を、２００７年２月４日

�午後３時３０分より名鉄グランドホテルにて開催致し
ました。

当日は、第一部式典終了後、第二部として２００６～２００７

年度RI２７６０地区ガバナー斎藤直美氏に講演をお願い

致しました。

斎藤ガバナーより、本年度のテーマ「原点回帰」に

ついて、R.I.の歴史的な点からわかりやすくお話を頂

きました。１９０５年ポール・ハリス氏が他の３人の男性

とロータリークラブを設立してから、１９２３年奉仕の実

践にかかる決議２３～３４号の設立までがロータリーの原

点であろうと言う事でした。その間には、日本で一番

目の東京ロータリークラブが１９２０年に設立されていま

す。

その後第三部として、各テーブルでのテーブルミー

ティングに入りました。今回のテーブルは会長・幹事

及びクラブ奉仕委員会とその関連委員会、並びに新入

会員席の計１５テーブルに分かれ、それぞれ「原点回帰」

と今後のロータリークラブ活動について話し合って頂

きました。

各テーブルには、斎藤ガバナーをはじめ、藤井地区

幹事・神戸パストガバナー・豊島パストガバナー・歴

代西尾張分区ガバナー補佐の皆様にもアドバイザーと

して加わって頂き、アドバイスを頂きました。

ミーティング終了後、各テーブルのリーダーからミ

ーティングの結果を発表して頂きました。各テーブル

の話を総合的にまとめますと、会員が仲良く楽しい例

会、出席しやすい例会、あまり難しくないロータリー

にするにはどうしたら良いかを、クラブごとに努力し

ていく必要があるのではないか。また、他の意見とし

ては、奉仕活動もアメリカ的発想と日本的発想の違い、

言ってみれば、キリスト教的発想がR.I.にはあるので、

基本的な違いをどうするか。そんな意見もありました。

また、新入会員教育をしっかりやらなければいけない

と言う意見も出ました。ともあれ、各テーブルで、色

んな意見が出され、委員会ごとの情報交換も出来たと

思います。４０分あまりの短い時間でしたが、有意義な

ミーティングであったと思います。

その後の、第四部懇親会は、いよいよ「原点回帰」

の基本、皆仲良くおいしい料理、そしてお酒。ますま

すミーティングの内容が深まったように思います。

この懇親会の中で、次年度に期待を込めて、次期ガ

バナー補佐（あまロータリークラブ）の鈴木孝則君を、

皆様に紹介させて頂きました。

大変楽しく、有意義な一日であったと思います。ま

た、各クラブの皆様には、色々とご協力賜り誠にあり

がとうございました。心より感謝申し上げます。

雑文ではございますが、ご報告とさせて頂きます。

西尾張分区 ガバナー補佐

山内 登
西尾張分区 I.M.実行委員長

吉田 民雄
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「原点回帰」を掲げる斎藤ガバナーのご提唱により、
一時休会していた I.M.を再開しました。斎藤直美ガバ
ナー、藤井伸三地区幹事、天野勝美地区副幹事ほかの
特別出席者の方々や招待者の方々そして東名古屋分区
１１ロータリークラブ６２６名の方々にご登録を頂き、「た
のしく、ためになるロータリー」をテーマに開催致し
ました。
講演は国際ジャーナリスト内田忠男氏に「最新の国

際情勢と日米」と題しまして約１時間ご講演頂きました。
「米国のブッシュ政権は民主主義の確立を標榜し、
イラク侵攻するも泥沼化し国内外の批判をあびている。
BRICs の一国ロシアは基幹産業の国有化により債務
国から債権国へと転じた。また中国は共産党独裁によ
りアフリカ諸国のエネルギー拠点作りに奔走し、相当
の成果を挙げた。中国とロシアの対立の可能性も配慮
し、日米同盟のパートナーとして、エネルギー戦略や
米軍の基地の配備について百年の大計を論ずべき重要
な節目と言える。国際情勢を正しく認識すべきである
……。」と示唆に富むご講演でした。
懇親会では、弦楽とピアノのアンサンブルをバック

に多彩な料理を楽しみ、久しぶりの I.M.として旧交を
暖めて頂く機会になったと思います。またアトラクシ
ョンとして、各クラブより賞品をご提供頂き、出席者が
思い思いの値段で札を入れ最高値の方が落札するサイ
レントオークションが催されました。売上はそれぞれ
のクラブが指定するNGOなどの団体に寄付されます。
このI.M.を少しでも御評価頂けるのであれば、それは

ガバナー初め御来賓の皆様、東分区内１１ロータリーク
ラブ６２６名のご登録の賜物と千田ガバナー補佐はじめ
東ロータリークラブ会員一同、心から感謝致しております。
次年度の I.M.は、守山ロータリークラブの主管にて

佐藤正延次期東名古屋分区ガバナー補佐のもと、２００８
年２月２１日�マリオットアソシアホテルにて開催され
ます。本日ご出席の方々が一人も欠けることなく再会
できることを楽しみにしています。
最後に、名古屋東ロータリークラブの平松征男 I.M.
実行委員長、本田伸太郎会長はじめ、会員全員が一丸
となって準備運営にあたりクラブにとっても有意義な
活動でありましたことを会員諸兄に感謝しつつご報告
と致します。

東名古屋分区 ガバナー補佐

千田 毅
東名古屋分区 I.M.実行委員長

平松 征男
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西名古屋分区 IMが、好天平成１９年２月７日水曜日、
名古屋マリオットアソシアホテルにおいて、斎藤直美
ガバナーはじめ、盛田和昭、加納泉、岡部快圓、�橋
治朗の各 PG、千田毅東名古屋ガバナー補佐、林隆二、
岡田守功、成田洋之の当分区各元ガバナー補佐、杉本
仁至次期ガバナー補佐、伊藤秀樹次期 IMホスト中ク
ラブ会長エレクト、分区内各委員長、地区代表委員、
そして分区内ロータリアン６３９名の参加のもとに名古
屋東南RCをホストとして盛大に開催された。
● 式 典 ―――――――――――――――――――
片山主水ガバナー補佐の点鐘、ホストクラブ大西弘高
会長の歓迎の挨拶、特別出席者・参加クラブ紹介に続き、
斎藤ガバナーより「IMの再開を深くよろこび、また
ディスカッションのテーマに原点回帰を使用していた
だき恐縮。感謝申し上げたい。」との挨拶のあと、パネ
ルディスカッションを挟んで、杉本仁至次期ガバナー
補佐および次期ホスト名古屋中RCの紹介がなされた。
● 勉強会 ―――――――――――――――――――
勉強会パネルディスカッションは、パネラーに加納
PG、岡部 PGを迎え片山補佐がパネラー兼コーディ
ネーターとして加わり、途中会場から斎藤ガバナーも
登壇して、原点回帰をテーマに意見を交換した。
片山補佐より、IM挨拶として「IMは『分区大会』。

分区内各クラブの合同例会であり分区内会員の勉強と
親睦のための分区の大会であると位置付けたい」、分
区報告として、東西両名古屋分区の合同事業の名古屋
城本丸御殿再建事業への寄付の件のほか「地区に３０程
の委員会があるがそのうち当分区内クラブから地区委
員長１１人地区代表１人が出ており非常な当分区の活躍
ぶりである。引き続きのご活躍を」、テーマに関して
「ロータリーは１０年来曲がり角。経済状況の外的要因
の他にロータリー自身にも何か要因があるように思わ

れる。初心・原点の置き忘れ？何がロータリーの原点
か、堅持すべき原点か捨て去るべき原点か等々を中心
に論じていただきたい。」とパネラーの紹介とともに
導入があった。
加納 PGは「ロータリーは他人の良い点を認め親し
く交わり、自分の人生の美しさと喜びを掛け合わせて
これを世に広めていくのがその本質であり、奉仕、人
の為に役立つということをもって人間活動の基本観念
としたいという運動である。ロータリアンの友情と奉
仕の観念の２点が堅持すべき原点で、ロータリー精神
は、決議２３－３４『ロータリーは人生哲学であり、それ
は利己的な欲求と他人の為に奉仕しなければならない
という義務またはしたいという感情との間に存在する
矛盾を和らげようとするものである。この哲学は�超
我の奉仕�の哲学であり�最もより奉仕する者、最も
多く報いられる�という実践倫理の原理に基づくもの
である。』という中に凝縮されている。」とされた。
岡部 PGは地区研修リーダーとして、「上記の高邁
な理論は変わってはならないが、一方で変わらなけれ
ばならない点もあり、クラブリーダーシッププラン
CLPを取り挙げたい。CLPは要するにクラブの管理
を簡素化し、より多くの人員と時間を奉仕活動に充て
るというもの。RI が推奨する会員増強委員会、クラ
ブ広報委員会、クラブ管理運営委員会、奉仕プロジェ
クト委員会、ロータリー財団委員会の５つの委員会は、
クラブの大きさによって自由に取捨選択し変更してい
ただいて結構。これは強制されるものではないことを
念のために。」と簡明に説明された。
加納 PGは「CLPは弱小クラブの強精剤で当分区の
優秀クラブは採用しなくていいように思う。」と感想
を述べられた。
斎藤ガバナーは飛び入りを要請され「地区方針に『原

西名古屋分区 ガバナー補佐

片山 主水
西名古屋分区 I.M.実行委員長

吉水 正溥
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点回帰』を挙げたのは、当初あったロータリーの規律
が緩み崩れてきている、それが現在の事態を招いてい
ると感じているからで、この状況にCLPが特効薬と
は思わないが、ロータリーの心、ハートが失われてい
るのをどうトレーニングしていくかが今後の課題であ
る。「決議２３－３４へ戻って下さい」というのが私の原
点回帰である。」と述べられた。
岡部PGは「今後RIから来る書類はCLPに沿った資

料になる。採否は別として理解する為に、クラブ組織
の見直し、CLPの議論だけは各クラブで早急にしてい
ただきたい。」と語られ、会場からの質疑に応答された。
ガバナー補佐より IMテーマ「ロータリーに心を、

あなたの心を」「ロータリーを心に、あなたの心に」
を締めの言葉として座談形式の討論会を終えた。
最後に、吉永正溥 IM実行委員長より「ディスカッ

ションではいろいろな意見が交錯し結論は出ませんで
したが、皆さん頭を整理されクラブへお持ち帰り願い

議論の続きをしていただき、クラブの更なる活力の増
強に資していただくことを念願し、ご協力を衷心より
感謝し謝辞とします」との挨拶をもって式典を終了し
た。
● 懇親会 ―――――――――――――――――――
宮崎薫 IM実行副委員長の開会挨拶に続き、盛田 PG

の「ロータリーは何事もシンプルにと先程言いました
が、ロータリーは現役主義ですから時のガバナーが思
う通りにやればいいのです。今年は斎藤ガバナー、次
は江崎エレクト、次の次は片山ノミニー、思い思いに。
同じことをしなくてもよい。人が違うからロータリー
は毎年違って新しいのです。みんな同じことをやった
らすぐ嫌になってしまいます。」と素晴らしい寸言を
添えた乾杯の発声により懇親に入り、分区内５クラブ
の合唱団による合唱等の余興に時間が過ぎるのも忘れ
懇親を深め「手に手をつないで」、佐久間貞介ガバナ
ー補佐幹事の挨拶でお開きとなった。

東三河分区
日 時：２００７年３月１８日� １３：００～１７：１５ 場 所：田原市 崋山会館

フォーラム「クラブ自慢だ！フォーラム！」

西三河中分区

日 時：２００７年３月３日� １３：３０～１８：００ 場 所：名鉄トヨタホテル７階 金扇の間

I．M．テーマ：「原点回帰―ロータリーを知ろう」

講 師：地区研修リーダー 岡部快圓PDG

西三河分区

日 時：２００７年３月１７日� １４：００～１８：３０ 場 所：知立リリオコンサートホール及び
知立セントピアホテル

I．M．テーマ：「原点に帰ろう」

パネルディスカッション「会員増強と女性会員」
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私は１９７０年７月にクラブのチャーターメンバーの一人に熱心に誘われて、あまロータリークラブに入会

しました。当初は比較的簡単に考えており、万一出席するのが不可能になったり、嫌になったら退会すれ

ば良いくらいにしか思っておりませんでした。

例会及びその他の会合を欠席することは大変重要な意味を持つものであることを、恥ずかしながら暫ら

く経ってから痛切に感ずるようになりました。

その想いは地区ガバナーを拝命して以来、益々頑固になってきたと思います。最近のことでありますが、

当地区の田中 P.G がご自分のクラブを退会されました。その理由はクラブに出席できなくなった（ご自身

の健康上の理由で）からである。�ロータリーとは出席である�ロータリーに迷惑を掛けたくないとの信
念からであります。

田中 P.G は私共の先輩であり、この態度は敬服そのものでありました。果たして、自分自身が同じよう

な立場になったとき、いろいろな事を考えると決断可能か否か深く考えさせられることでありました。

例会などの出席について私は次のように考えております。

あまり厳しく例会出席を言うと退会者が増加しないか、入会希望者が減少しないか、などなどのご意見

をお聞き致します。然しよく考えてみますと入会の際、週に一回決められた会場の例会に出席すると約束

されたのではなかったでしょうか。メーキャップする手段も有るはずなのに、自身の仕事が急に増えたの

でしょうか。それともロータリーに失望した結果でしょうか。

ロータリーでは例会出席率が下がると退会者が増加すると云われており、出席率はクラブ活性のバロメ

ーターとも云われております。

同じように途中退席も、高い入場料を払って入った音楽会を半分聴いて出てくるようなもので勿体ない

と思います。

私共の会合は毎週の例会だけでなく、クラブフォーラム、クラブアッセンブリー、地区アッセンブリー、

地区大会など沢山ありますから、出来るだけ多くの会合に出席しようではありませんか。�ロータリーと
はまず出席、学んで後奉仕�と私は考えております。
ロータリアンの義務と責任についてひとこと。

自己の職業分野に対する義務と責任、もう一つは社会に対する義務と責任であります。私共はロータリ

ーの思想と理想を学び、他人に対する思いやりの精神を実現し、自身の職業分野では劣悪な思想や商法を

やめ、正しい倫理基準に基づいた行動が必要と説いたガイ・ガンディーの言葉は今も新しい。

ロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロローーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーータタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多多事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争争論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論論＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６００００００００００００００００００００００００００００００００００００００００００００００だだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりり

パパスストトガガババナナーーかかららののメメッッセセーージジ

「例例会会出出席席ににつついいてて」」

パストガバナー 神戸 政治

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 
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● ２００７～２００８年度地区チーム研修セミナー

日 時：２００７年３月１０日� 場 所：ウェスティンナゴヤキャッスル
受付／１５：００～ 会議／１５：３０～１７：００ 懇親会／１７：００～１９：００

● ２００７～２００８年度会長エレクト研修セミナー【PETS】

日 時：２００７年３月１７日� 場 所：ウェスティンナゴヤキャッスル
受付／９：３０～ 会議／１０：００～１６：００

● ２００７～２００８年度地区協議会のための指導者会議 ホストRC：豊田東RC

日 時：２００７年４月１日� 場 所：ウェスティンナゴヤキャッスル
受付／１３：００～ 会議／１３：３０～１６：００

● ２００７～２００８年度地区協議会 ホストRC：豊田東RC

日 時：２００７年５月６日� 場 所：ウェスティンナゴヤキャッスル
受付／９：３０～１０：２０ 会議／１０：３０～１６：００

●２００７～２００８年度地区協議会●

区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協協議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議議会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会会開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催ののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごごご案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案案内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内内
ガバナー 斎藤 直美〔豊田〕 ホストクラブ 豊田東ロータリークラブ

ガバナーエレクト 江崎 柳節〔小牧〕 実行委員長 深田 利幸

第２７６０地区の２００７～２００８年度の為の地区協議会が２００７年５月６日�にウェスティンナゴヤキャッスルで開催されます。
地区協議会の目的は、RI 細則（細則１５．０２０）において既にご承知の通り、ロータリークラブの指導者たちが、その理

念に基づいて会員にやる気を促すことが目的です。

地区協議会はロータリーの行事の中でもっとも重要な会合です。これは各クラブの次期指導者が一堂に会して、次年

度のために研修を受け、今後のロータリー活動に対する必要な知識を授受し、ロータリー活動に対する啓蒙を受けるべ

き重要な会合であります。その成果により次年度のロータリークラブの成否が定まることと信じております。

各クラブの指導者が７月１日に新しく就任し、継続的にその奉仕活動を進めることの意義を認識することは地区協議

会の原点であり、重要な目的でもあります。

さらに必要なことはクラブの指導者たちだけでなく、新しい会員として入会された皆さん（入会３年以下）にも参加

いただき、ともに研鑚をしていただきたいと考えております。

そのことが新入会員自身の良い勉学の経験にもなり今後ロータ

リー活動に対する自信にもつながると信じます。

次年度の地区指導者のための研修資料には随所に最近のロー

タリーの変化が盛り込まれているように思われます。

是非多数の方のご登録をいただきますようお願いいたします。

日 時：２００７年５月６日�

場 所：ウェスティンナゴヤキャッスル

ホスト：豊田東ロータリークラブ

地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地
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去る平成１８年１０月１４日�愛知県春日井市のホテルプラザ勝川において小牧RC、春日井RC、名古屋空港RC、豊山城北
RCの４RC合同例会＆第１回４RC合同職業奉仕フォーラムを開催しました。この４RCは、親、子、孫、ひ孫の関係に
あり、まことに貴重な合同フォーラムとなりました。
当初、今年度の春日井RCの職業奉仕委員会活動としてクラブ内でのフォーラム企画でありましたが図らずも４RC合

同となり、かくも盛大な合同例会＆フォーラムとなりましたことは清水勲会長はじめ、先輩各位の高いご見識と、ご指導
の賜物とただ感服するばかりであります。
開会に先立ち斎藤直美カバナー様より「ロータリーとりわけ国際ロータリーレベルでは職業奉仕を中心としたロータリ

ー哲学の学びが忘れられ、国際奉仕活動へ傾きすぎておるやに思われます。そんな所にこのようなフォーラムが開催され
ますことは推奨されるべきことであり敬意を表します。」を趣旨とする祝辞FAXを頂き、開催前より大いに勇気を与えて
いただき、意を強く持った次第です。
プログラムは昨年度の地区職業奉仕委員長でもある春日井RCの場々大刀雄実行委員長の挨拶と基調講演に始まり、テ

ーマ３題、事例２題、講演１題および、分区のガバナー補佐である小牧RCの江崎柳節ガバナーエレクトによる総括をい
ただきました。
２時間以上のフォーラムでありましたが、会場には熱気が溢れつつ、全員が真剣に聴講されました。４RCの大人数に

もかかわらず講演中の私語は全く無く、最後まで静寂そのものでありました。拍手はいつもわれんばかりで、会場内が一
丸となっての勉強会になったように思います。
閉会挨拶で小牧RCの堀井会長が「今夜は興奮して眠れないかもしれない」と言われた言葉が今も耳の奥に残っていま

す。主催者側の不十分は十分承知しつつも、今は開催できました喜びをしみじみと味わっています。
今回のフォーラムが時代の波に押され、ややもすれば薄れがちになりそうな「ロータリーの職業奉仕」について、ロー

タリアン同士が熱く語り合える、そんな土台になればより幸いであります。皆様のご協力によりまして無事に開催できま
したことに心よりお礼申し上げ、フォーラムの報告とさせていただきます。
フォーラムの趣旨をご理解いただきたく、場々大刀雄実行委員長の挨拶と基調講演、および江崎柳節ガバナーエレクト

の総括を原文のまま掲載させていただきます。

開 会 挨 拶 場々大刀雄実行委員長

春日井ロータリークラブの場々でございます。今回私どもが此の企画を致しました所、三クラブの皆様には、早速ご理
解をいただき、遠路お出掛けくださいましてありがとう御座いました。又、数回の事前の会合にも、快くお出掛けを戴き
ました。私ども一同は、感謝の気持ちで一杯です。
職業奉仕は四大奉仕の中で理念の最も理解しにくい委員会です。此のことが、ロータリーを解りにくくしている理由の

一つかとも考えられます。また、難しい表現方法を使っているのも職業奉仕ではないでしょうか。これ等の事に、今日は
挑戦をしていただき、簡単明瞭に職業奉仕を理論づけしていただき、次のステップの実践への足がかりになれば非常に有
意義なフォーラムになるのではないのかと思います。よろしくお願い申し上げます。
簡単ですが、これをもって私の挨拶とさせていただきます。ありがとう御座いました。

●小 牧 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

●春日井ロータリークラブ

●名古屋空港ロータリークラブ

●豊山城北ロータリークラブ

小 牧 春日井

RI２７６０地区

東尾張分区
名古屋空港 豊山城北
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「職業奉仕の理念を学ぶ」＆「ロータリー哲学再発見」
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基 調 講 演 場々大刀雄実行委員長

職業奉仕について、私自身の考えも交えてお話ししてみたいと思います。私は、「ロータリー イコール 職業奉仕」
というのがロータリーについての考え方であります。
ロータリーはポールハリスと数人の仲間で始めたのは、皆さんご承知のとおりですが、そのロータリーと呼ばれるもの

は異種の職業人の集合体であり、彼らは仲間内だけで仕事のやり取りをしており、随分と調子がよかった訳ですが、或る
日ポールハリスは友人のドナルドカーターを入会させようと誘ったところ、彼は「貴方方は自分達だけ楽しい想いをして
いるが、ロータリアン以外の人達のことを考えたことはあるのか、そんなエゴイズムなクラブには入りたくない」といわ
れ、一蹴に付されてしまったのです。
ポールハリスは大いに反省をし、悩み、その結果、綱領の中に「利他の心」と言う言葉を入れることを考え付きました。

然しながら、職業には当然自分の為に働く訳でありますから「自利」の心も大いに有るわけであります。ここにロータリ
ーには、「自利と利他」の相反する言葉が同時に存在することになった訳であります。「人は誰でも利益を得たいと思う
と同時に人様の為にも、尽くさなければならない」と言う、此のすっきりしない理屈をロータリアンは皆理解しかねてお
ったわけですが、その後、入会したアーサーシェルドン、エドガーアレン等によって「自利と利他の調和」なる言葉が生
まれ、此れが「決議２３－３４」なる宣言の中に織り込まれました。此れは１９２３年の３４番目の決議で、セントルイス大会の時
でしたのでセントルイス宣言ともいわれています。大まかですが此れが、ロータリーの精神的骨格であります。
哲学者の梅原 猛さんが中日新聞に「思うままに」と言う題で連載をしておりましたが、そのなかに「自利、利他の調

和こそ大切」と言う一文がありました。人間が、いつも完全に自己を捨てて利他に徹するのは難しい。自利と利他の調和
こそ大切である。そして此の行為が自然に出来るような人間が菩薩であると言っております。と言うことは、此の調和は、
なかなか難しいということであります。戦時中の滅私奉公は利他だけです。調和しておりません。
先般、私は他クラブへ卓話に行く立場になったとき、いろんな本を読んで見たのですが仲々理解できませんでした。其

の時「百聞は一見にしかず」と思い、ロータリーと職業奉仕のフローズを書いてみました。簡単なものですが、大まかな
流れは解ります。此の図によりますと、職業は利己（自利）と利他を含みます。そして此の両者を調和させたのがロータ
リーです。ここまではお解かりかと思います。
人間は社会的動物ですから常に他人と接しなければなりません。一人では生きてゆくことは出来ません。此のことから

ロータリーには例会があります。此の例会は上下の別なく、大会社の社長も孫受けの親父さんも同じテーブルで対等に話
し合うことが出来るのです。お互いに君ずけで呼び合ったのもその為でした。他の様々な団体の会合に比べて、全く異な
りロータリーの独壇場と言われる所以であります。会社を成功させた会員は必ず他の人に無いものを持っております。又、
職業に品位があります。私どもはこれ等の方々から奉仕の理想（奉仕の気持ち又は奉仕の心）を、又、仕事上の諸々のも
のを聞き取ることが出来るのです。この様な例会上の親睦を「純粋親睦」といっております。例会で何かを学びとった我々
は自分の会社に戻って応用するものがあれば、応用し、序々に品位ある職業に又従業員になってもらうよう努力します。
従って職業奉仕は先ず自分が受益者になり、それから、社会の方々に向けられる事だと思います。
クラブの職業奉仕委員会の仕事はこれ等のことを、啓蒙する事であります。
昨今は経済主導の世の中になっております。又個人の道徳観、倫理観が低下しつつあります。ロータリーの職業奉仕の

理念も又、深慮しなければならない時期かもしれません。

総 括 RIDガバナーエレクト 小牧RC 江崎柳節

１）ロータリーの奉仕の基本は職業奉仕だ。これは正しいと思う。ロータリーは専門職業人と企業人の横断的代表者の集
まりで、それらの専門性を会得している人が、ロータリーのフィールドで�奉仕の理想”を会得せんと自己研鑽し、
その上で行われる奉仕であることに他のボランティア集団と違う凄さがある。

２）間違えてならないことは、前職ないし本業のステータスをもってロータリアンだと感違いしているひとのことである。
ロータリアンは前職で優れているから選ばれてロータリーに入ったのではあるが、その新しいロータリー（例会）の
舞台で�奉仕の理想”のコンペに参加しようとしない人は会員ではあってもロータリアンではない。

３）ロータリーが１００年間にこれほど成功してきたのは P・Harris が凄いからだけではなく、職業倫理を提唱したF・A・
シェルドンが経営学の専門家教育家であったからである。奉仕は人を幸せにする最善の生き方だ。しかもその報いは
来世でなく現世で享受できるのだ。彼の経営学の教えはそれ自体今日的な原理であると思われる。

４）ロータリーでは“最も奉仕する者、最も報われる”という奉仕哲学を会得しようと懸命に自己研鑽するが、実は他の
分野では、すでに各方面の分野でこの原因結果論が追求、理解されつつある。
WHOの�人の健康の定義の中に奉仕性が入れられようとしていることや，医学（高齢者医学）で”最も成功した高
齢者（Successful Aging）の条件の中には“人への奉仕”が入っていること、ワンゲル・マータイさん（ケニア環境
副大臣、ノーベル平和賞受賞者）、ラ・タゴール（インドノーベル文学賞受賞者）の�幸福は奉仕にあり”という教
え、インド哲学の�幸福の三角形”など�最も奉仕する者最も報われる”という�奉仕の理想”探求の数々の手がか
りであろう。

５）この企画は春日井RC清水勲会長と場々大刀雄前地区職業奉仕委員長、北 健司春日井RC職業奉仕委員長、その他分
区の各委員長の素晴らしい企画が成功したもので心から敬意とお礼申しあげます。
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一色ロータリークラブ 『一色マラソン大会協賛とボランティア活動』

平成１９年１月２８日�１，７２５名の参加者を迎え、一色マラソン大会が
開催されました。この大会は車イスからハーフマラソンまで１７部門で

構成され、町内、近隣市町村始め、北は北海道から南は岡山県まで広

域から、また高校の陸上部、サークル団体などの参加もあり年々参加

者の層も幅広くなって来ています。

当クラブは、歓迎バルーンアーチの協賛とボランティアスタッフと

して参加いたしました。

当日は「早朝移動例会」とし、メンバーは早朝より会場に集合。ま

たボランティアスタッフとして遠方より参加された走者の歓迎、走者

の登録、ゼッケン・記念品の配布、終了後の清掃・片付けを行いまし

た。若い人たちやハンディをもった人など多くの人々と心をひとつにして大会をお手伝いできたのはたいへん喜ばし

く、勉強になりました。

完走し、ゴールする走者の顔は皆清々しく、最終の部でのジョッギングでは祖父母と孫、親子でのゴール、ほのぼ

のとした何ともいえない笑顔を見ることができました。

この大会の生みの親であり、スターターを務めた大会実行委員顧問は当クラブ会員であり、これまでもこの大会の

協賛を続けて参りましたが、今後もこの大会を盛り上げるお手伝いを行い、地域住民・子供達との会話の中から私達

にできる“奉仕”について考え、もっともっと地域での奉仕活動を広げていこうと思います。

委 員 会 報 告

★ロータリー財団委員会
恒久基金委員会報告

日頃はロータリー財団への拠金活動に深いご理解とご
協力頂き感謝申し上げます。
昨年度は当地区で８２名の新しいベネファクターが誕生

いたしました。

ロータリー財団委員会

委員長 深谷 友尋
恒久基金委員会

委員長 朱宮 新治
現在当地区には２００６／１２／３１現在、累計で７２４名のベネファクターがみえますが、今年度に入り上半期に

２６クラブから４６名の新しいベネファクターと３名の新しい大口寄付者が生まれています。しかし日本の各地
区の比率からみますとまだまだ低い比率にあります。
尚、当２７６０地区は毎年各クラブ１名のベネファクターを誕生させる目標を掲げておりますので、今年度に

まだ誕生頂いていないクラブにおかれましては是非ともご理解を頂きまして、積極的に活動して頂きますよ
うお願い申し上げます。

（参考） ベネファクター会員数 大口寄付者数
２００６／１１／３０ 世界 ７２７８３名 ７４５８名

日本 １９３３４名 ７０３名
２００６／１２／３１ 地区 ７２４名 ２１名

恒久基金今年度累計金額 ２００６／１２／３１ ５万７１３４ドル

＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠＠２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２２７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７７６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６６００００００００００００００００００００００００００００００００００００００００００００００だだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだだよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりりり

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 

１５



�������������������������������������������������������������������������
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
� ������������������������������������������������������������������������

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地地 区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区区 ＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷＷ ＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣＣ ＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳＳ 活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活活 動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動動 報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報報 告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告告

世界社会奉仕委員会 委員長 水 谷 金 之
世界社会奉仕委員会副委員長 篭 橋 美 久

私共地区世界社会奉仕委員会（ＷＣＳ委員会）は、去る１月２０日�から２７日�８日間の日程にて、３３６０地
区（タイ国チェンマイ・チェンライ）およびラオス（ルアンプラバン、ビエンチャン）に訪問して参りまし

た。

当地区からは、斎藤ガバナー始め１１クラブから２２名の参加があり３３６０地区のロータリアンとの親睦を深め

ることが出来有意義な訪問でありました。

第１日目は、チェンマイ ランナパレスホテルにて２７６０地区使節団結団式を行い、２日目は、３３６０地区の

ガバナー始め多数のロータリアンとの懇親ゴルフ大会を行なうと共に、プレー後、現在開催中の世界花博覧

会を見学し、夜は表彰式及び歓迎パーティにて楽しい一日を過ごしました。翌日はチェンマイパークホテル

において、シィースパン小学校・ポクチャーン小学校の小学生（７１名）への奨学金贈呈式を行いました。

３３６０地区ガバナーのスピーチの中で、ＲＩ会長の方針でもある「識字率向上」が言われております。この

ためにも、愛知ロータリー奨学基金を子供達のために使わせていただきますとのご挨拶がありました。

また、パストガバナーより、この援助は１５年経過しましたが、これからも有意義な援助と致すべく毎年、

６０～７０名の小学生に贈呈しているが、当地区の希望として１００～１５０名位に渡したいと考えております。

また、今回の贈呈式の模様は、現地ＴＶ・新聞等にてＰＲされております。

これに対し、斎藤ガバナーより、「慈愛の種をまきましょう」「長いお付き合いをしましょう」等の挨拶

を致しました。また、斎藤ガバナーより１０万円の寄付金が３３６０地区ガバナーへ贈呈されました。

愛知奨学基金贈呈式終了後、昨年度において支援したプロジェクトの内、メタンガスの燃料化装置設置事

業、図書用品の寄付、運動施設の整備等３箇所の視察を行いました。

翌日、次の訪問国のラオス国ルアンプラバンへ移動。

このラオスに対する小学校建設は、ＪＩＣＡ下部組織のＦＯＲＣＯＭに建設プロジェクトをお願いし実現

した案件でした。

ガ バ ナ ー
か ら の 報 告
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今年度は、去年に引き続きルアンプラバン県ナン郡ホアイサラー村にラオス援助プロジェクト第２校目の

小学校建設竣工記念及び引渡し式典に出席して参りました。

これら式典の出席者は、日本大使館より川久保書記官、ＪＩＣＡ事務所より森所長、岩佐チーフアドバイ

ザー他９名、現地出席者は、ルアンプラバン県教育長、農林局長、ナン郡郡長、副部長、教育事務所長、農

林普及事務所長、ホアイサラー村村長、小学校長、他村民多数の参加により、引渡し式が華やかに行われま

した。その後、小学校児童全員に、長久手ロータリークラブのご好意による文房具の支給を行いましたが、

此の時の児童の目の輝き、身体全体での喜びを参加者全員が大きな感動を感じさせられたことと思います。

このようにして、引渡し式が無事修了しホアイサラー村を後にしました。

その夜、ルアンプラバンにて、郡長、教育長を交え引渡し祝賀会を開催し校舎建設の話に花が咲き現地関

係者方と懇親を深めることが出来ました。翌日は、ＷＣＳ活動とし、昨年建設をした小学校（ハットファイ

村）を訪ね児童全員に迎えられ、またまた、児童の喜び、目の輝きを感じ感激して参りました。

翌日、ルアンプラバンを後にして、

ラオスの首都であるビェンチャンに入

り一泊した後、バンコク空港経由帰国

の途につき参加者全員無事元気にもど

ってくることが出来ました。

今回の視察は、過密スケジュールで

ありましたが、参加者皆様のご協力の

基、ＷＣＳ活動が成功裏に終えること

が出来ましたこと心よりお礼申し上げ

ると共に、今回、現地でのご協力して

頂きました、ＪＩＣＡの関係各位にも

お礼申し上げます。

皆様のクラブでも是非ＷＣＳ活動を

お願い申し上げます。

我が地区のこんなロータリアン

平松 典保
（知多ＲＣ）

�� 活 動 年 譜 ��
１９８１年 ホームステイ始める １７ヵ国１００名位 現在に至る。

１９８７年 知多ロータリークラブに入会 国際奉仕活動を始める。

１９８８年 第２７６０地区国際奉仕、WCS委員会主催の（前期）フィリピン、（後期）タイ国際奉仕活動に参加する。

１９８９年 タイ国ランプーン市アヌマラン小・中・高校の児童、生徒の絵画展を開く。（知多市勤労文化会館）

１９９０年 フィリピン ピナツボ火山難民テント村にて奉仕活動。

１９９３年 タイ国山岳民族生徒寮プロジェクト（中野穂積氏主幹）に協力 現在に至る。

１９９４年 タイ国第３３６０地区ランプーンRCと友好姉妹クラブ提携。

１９９５年 タイ国ランプーンRCの奉仕活動に協力。（市内児童、生徒との友好、山岳民族への医療活動）

現在に至る。

本年度知多RC会長の平松氏は２０年余、
個人でWCS活動に携わっておられます。

みなさまにその活動をご紹介致します。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 
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２００６－０７年度 地区別マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 認証者リスト ７－１２月〔前期〕
Club Name

半田 川 口 新 平
半田 前 田 佳 男
東海 高 村 敦 夫
東知多 加 藤 知 成
一宮 森 保 彦
名古屋清須 森 田 堅 一
犬山 伊 藤 隆
犬山 木 村 完
犬山 水 谷 欽 一
犬山 奥 村 正 幸
犬山 田 中 進一郎
尾張旭 箕 輪 良 孝
尾張旭 大 竹 薫
名古屋南 山 路 兼 正
名古屋みなと 深 谷 友 尋
名古屋みなと 山 田 胖
名古屋東南 尾 本 和 弘
名古屋東南 鋤 柄 喜 彦
名古屋瑞穂 高 村 博 三
名古屋大須 小 澤 幸 男
名古屋大須 犬 飼 芳 雄
名古屋名南 浜 田 忠 盛
名古屋名南 林 隆 二
名古屋名南 堀 田 光 江
名古屋名南 入 谷 直 行
名古屋名南 小 山 愼 介
名古屋名南 中 西 芳 子
名古屋名南 恒 川 誠 二

Club Name
名古屋名南 江 村 雅 夫
名古屋名南 野々村 憲 吾
名古屋名南 田 中 一 雄
名古屋名駅 松 浦 英一郎
名古屋名駅 寺 島 洋 治
名古屋北 堀 田 正 夫
名古屋北 待 井 雄 介
名古屋北 田 嶋 好 博
名古屋北 山 口 春 三
名古屋北 岩 月 忠 和
名古屋東 鈴 木 建 吾
名古屋東 山 田 信 二
名古屋東 ミカエル・カルマノ
名古屋東 新 実 宣 英
名古屋守山 中 島 一 郎
名古屋名東 津 川 聖 子
名古屋千種 堀 江 宏 輝
名古屋千種 吉 田 節 美
名古屋昭和 鈴 木 重 幸
名古屋昭和 有 本 勝
名古屋昭和 井 上 雅 之
名古屋昭和 杉 田 等
名古屋昭和 山 田 敏 雄
名古屋昭和 伊 藤 栄 一
名古屋錦 前 田 元 弘
豊橋 宮 田 正 人
豊橋 村 井 總一郎
豊橋北 高 倉 宣 夫

Club Name
豊川 井 上 義 臣
豊川 山 口 修 一
豊橋南 河 合 秀 矩
田原 広 中 康 男
豊橋ゴールデン 西 郷 隆 治
豊橋ゴールデン 鈴 木 雅 博
田原パシフィック 柴 田 清
田原パシフィック 古 田 勝 美
田原パシフィック 松 井 準 治
豊橋東 柴 田 憲 一
岡崎 岩 月 一 郎
岡崎 青 木 勇 作
岡崎 丹 羽 良 治
岡崎 梅 田 章 次
岡崎 菅 井 龍 一
岡崎南 安 藤 幸 司
岡崎南 伊 藤 恭 弘
岡崎南 川 村 嘉 佑
岡崎南 鈴 木 忠 夫
岡崎東 稲 吉 要 次
岡崎東 山 内 隆 一
岡崎城南 中 山 泰 巳
岡崎城南 太 田 政 信
岡崎城南 小 野 智 範
刈谷 盛 田 豊 一
刈谷 深 谷 稔 彦
刈谷 嶋 津 孝 久
知立 横 井 呆 �

Club Name
半田 平 林 伸 康
半田 太 田 竹 司
半田 森 田 亨
半田 � 橋 優 二
半田南 岡 戸 利 直
半田南 鈴 木 健 司
半田南 山 本 育 輝
津島 清 水 裕 行
津島 宇佐美 �
あま 高 山 皓 有
あま 渡 辺 昌 夫
名古屋清須 松 榮 宏 明
名古屋清須 中 村 禊
犬山 梶 川 増 蔵

２００６－０７年度 地区別ポール・ハリス・フェロー 認証者リスト ７－１２月〔前期〕
Club Name

名古屋中 鵜 飼 耕 三
名古屋中 山 口 眞
名古屋中 内 藤 貴 雄
名古屋瑞穂 小 串 和 夫
名古屋瑞穂 稲 垣 豊
名古屋大須 飯 田 昭 夫
名古屋大須 鬼 頭 茂 成
名古屋大須 山 口 正 孝
名古屋大須 犬 飼 芳 雄
名古屋名南 加 藤 英 敏
名古屋名南 武 藤 正 行
名古屋名南 鈴 木 厚 司
名古屋名南 山 崎 淳
名古屋名駅 志 田 威

Club Name
田原 柴 田 登
新城 浅 岡 勝
渥美 朽 名 誠
田原パシフィック 林 俊 樹
田原パシフィック 本 多 敬
豊橋東 河 合 純 夫
岡崎 峰 澤 彰 宏
岡崎 早 川 嘉 一
岡崎 岩 瀬 敬 紀
豊田 野 口 明 生
豊田 米 山 和 浩
豊田 小 島 洋一郎
豊田 宮 戸 優治郎
岡崎南 杉 田 雅 樹

２００６－０７年度 地区別ベネファクター認証者リスト ７－１２月〔前期〕
Club Name

常滑 谷 川 和 親
一宮北 石 黒 三 雄
犬山 日比野 良太郎
犬山 田 中 進一郎
小牧 河 合 美 彦
春日井 清 水 勲
尾張旭 箕 輪 良 孝
名古屋空港 三 治 明
豊山城北 奥 田 葵
豊山城北 後 藤 訓 美
名古屋 岡 田 邦 彦
名古屋 市 川 周 作
名古屋西 酒 井 義 孝
名古屋みなと 野 村 順 雄
名古屋みなと 渡 辺 健 壱
名古屋みなと 鈴 木 哲
名古屋みなと 岡 本 善 博

Club Name
名古屋中 岡 野 剛 久
名古屋栄 国 分 義 雄
名古屋栄 鈴 木 義 昭
名古屋栄 三 浦 幸 治
名古屋名南 小 山 愼 介
名古屋名駅 岡 本 敏 男
名古屋名駅 城 野 八代江
名古屋昭和 岩 田 宗 雄
名古屋昭和 片 岡 � 春
名古屋昭和 加 藤 厚
名古屋昭和 名 倉 嗣 治
名古屋昭和 小 田 喜七郎
名古屋昭和 柴 田 義 介
名古屋昭和 杉 江 光 明
名古屋昭和 杉 浦 勝 一
名古屋昭和 田 中 邦 幸
名古屋昭和 上 野 広

Club Name
名古屋昭和 渡 辺 直 樹
名古屋錦 伊 藤 康 之
田原 藤 井 國 弘
新城 田 村 幹 洋
新城 古 瀬 弘 文
新城 坂 巻 邦 彦
豊橋ゴールデン 渡 辺 久 祐
豊橋ゴールデン 山 口 幹 夫
豊橋東 神 野 武 郎
岡崎 吉 川 正 敏
岡崎南 中 嶋 昭 史
豊田東 柴 田 明 司
一色 杉 田 亘 恭
知立 武 藤 充 廣
知立 杉 浦 知 博

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 
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友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友友好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好好地区RI２８３０地区との交流会報告

平成１９年２月２３日金曜日から２５日日曜日に、RI２８３０地区（青森県）五所川原をベースにて交流会が開催されま

した。

交流会は、スキーを楽しむスキーチームと観光チームに分かれて開催されました。スキーチームは、宿泊先の

鯵ヶ沢プリンスホテルのゲレンデにて、温泉チームは「ストーブ列車」体験や太宰治の生家である「斜陽間」、津

軽三味線会館、そして「立ネブタの館」を見学致しました。

最終日は、ロープウェーにて氷点下１０℃の冬の八甲田山に登り、秘湯「酸ケ湯温泉千人風呂」に共につかりロ

ータリーの友情を深めてまいりました。

２８３０地区の皆様に感謝致します。

２００６－０７年度 地区別ポール・ハリス・フェロー 認証者リスト ７－１２月〔前期〕
Club Name

犬山 中 村 研 一
犬山 田 中 茂 生
江南 安 藤 喜代司
江南 大 池 武 徳
尾張旭 笹 田 博 茂
名古屋空港 井 上 政 秋
名古屋空港 照 井 通 夫
名古屋空港 増 田 勝
名古屋 小 嶋 純二郎
名古屋 大 森 邦 彦
名古屋 池 田 誠 三
名古屋 滝 茂 夫
名古屋 長 谷 川 栄 胤
名古屋西 � 木 義 光
名古屋西 近 藤 多喜男
名古屋西 伊 藤 彰 彦
名古屋南 間 宮 敦
名古屋南 簗 瀬 悠紀夫
名古屋南 多久田 達 宏
名古屋東南 鋤 柄 喜 彦
名古屋中 猪 飼 秀 明

Club Name
名古屋名駅 藤 井 圓 隆
名古屋名駅 岩 崎 光 記
名古屋名駅 名 塩 孝
名古屋北 村 田 亮
名古屋北 尾 関 孝 英
名古屋東 豊 嶋 晴 彦
名古屋東 平 野 正 美
名古屋東 後 藤 章 信
名古屋名東 真 野 幸 明
名古屋千種 伊豫田 博 明
名古屋昭和 秋 田 誠 一
名古屋昭和 平 岩 光 二
豊橋 伊 藤 喜代志
蒲郡 大 竹 義 和
蒲郡 畑 川 � 雄
豊橋北 鈴 木 行 久
豊橋北 柳 川 龍
豊川 山 口 哲 生
田原 北野谷 一 樹
田原 大 羽 康 彦
田原 関 由 典

Club Name
岡崎南 山 崎 泰 信
岡崎東 生 駒 尚 久
岡崎東 稲 葉 雅 彦
岡崎東 梅 村 順 一
岡崎東 柴 田 健 吉
岡崎東 野 村 政 弘
豊田東 小 島 波 尾
岡崎城南 桐 渕 利 次
岡崎城南 澤 田 道 明
岡崎城南 近 藤 保 則
刈谷 大 音 祖 瑛
西尾 朝 岡 正
西尾 柴 田 高 広
知立 早 川 高 師
知立 宮 地 俊 夫
知立 中 川 敦
知立 杉 浦 知 博
西尾KIRARA 高 須 光
西尾KIRARA 山 本 俊 明
西尾KIRARA 山 本 裕 充
三河安城 稲 垣 善 朗

（１９頁つづき）
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RI２７６０地区 インターネット委員会からのお知らせ

CICO全体会議 in MIDLAND SQUARE（ミッドランドスクエア）

RI２７６０地区インターネット委員会は発足して以来、地区のホームページの開設と運営をしてまいりまし

た。また、各クラブにCICO（Club Internet Communication Officer）を任命していただき、各クラブ内の

インターネットの普及と活用、クラブ週報の内製化、ホームページの開設や情報ネットワークの運用等の情

報交換及び IT化のお手伝いをしてまいりました。本年度もこのようなセミナーと情報交換の場を下記のよ

う計画しております。

名古屋駅前に完成するMIDLAND SQUARE（ミッドランドスクエア）で開催する予定です。是非、多く

のクラブのご担当者のご参加をお願い致します。

開 催 日 ２００７年４月３日 火曜日

開催時間 PM３：００～５：００

開催場所 ミッドランドスクエア ５Ｆ 会議室Ｃ

内 容

１） 研修 ＲＩクラブ管理ソフトの使い方

２） ＩＴ化の発表 各分区からの発表

３） ホームページの表彰 特色のあるクラブの紹介と表彰

対 象 者 CICO、事務局員

第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第第１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１１５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５５回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回回ラララララララララララララララララララララララララララララララララララララララララララライイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイイララララララララララララララララララララララララララララララララララララララララララララ（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（（ロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロロローーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーータタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタタリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリリーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青青少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少少年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年年指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指指導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導導者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者者養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養養成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成成））））））））））））））））））））））））））））））））））））））））））））
セセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセセミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミミナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナナーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開開催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催催ののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののののおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおおお知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知知ららららららららららららららららららららららららららららららららららららららららららららせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせせ

１．テ ー マ 「将来の日本」

２．開 催 日 時 ２００７年３月２４日�・２５日� 受 付 ２４日� 午後１２時３０分から

開講式 ２４日� 午後１時３０分から

閉講式 ２５日� 午前１１時３０分から

３．セミナー会場 サンパレア瀬戸（愛知県勤労者研修センター）
宿 泊 会 場 〒４８９―０００１ 瀬戸市川平町７８

ＴＥＬ 0561－48－2611� ・ ＦＡＸ 0561－48－3146

●お問い合わせ 〒４８１―００３８ 北名古屋市徳重土部５６ アートスペース ヒラノ２Ａ

尾張中央ロータリークラブ事務局 ＴＥＬ（0568）25－4701

ＦＡＸ（0568）25－4702

E-mail : kita 2 a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

ガバナーからの
お 知 ら せ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 
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名古屋東山RC
創立１０周年記念例会

３月３日�
場所：ホテルルブラ王山〔２F／飛翔の間〕

�受付開始 １５：００～
�式 典 １５：３０～
�講 演 １６：３０～ 中京大学教授／湯浅景元氏
�祝 宴 １７：４５～
（閉会予定 １９：１５）

名古屋和合RC
創立３５周年記念式典

３月１４日�
場所：ウェスティンナゴヤキャッスル

�受 付 開 始 １６：３０～
�記 念 式 典 １７：２０～
�記念祝賀会 １８：００～
（アトラクション：ラテントリオ／トリオ・バライソ）

ロータリー文庫 
〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15　黒龍芝公園ビル3F
TEL（03）3433-6456 FAX（03）3459-7506  http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前10時～午後5時　休館＝土・日・祝祭日 

文 庫 通 信 229号

「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして１９７０年に創立された皆様の資料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、１万９千余点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。
閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。
以下資料のご紹介を致します。

◆ 記 念 講 演 か ら ◆
◎「心豊かに太陽はのぼる ああ…生きていて良かった」

大野 百樹 ２００６ ５ｐ（Ｄ．２７５０地区大会）

◎「伝統文化を学ぶ」 茂山 正邦 ２００６ ４ｐ（「Ｄ．２７５０RYLA報告書」）

◎「人生の金メダリストになるために」 岡本真理子 ２００６ １６ｐ（「Ｄ．２７５０RYLA報告書」）

◎「癌で死なないために」 武藤徹一郎 ２００６ ４ｐ（Ｄ．２５８０ IM）

◎「我々が今なすべきこと」 甲斐中辰夫 ２００５ ９ｐ（Ｄ．２６１０地区大会）

◎「私の清水みなとストーリー」 村松 友視 ２００６ １０ｐ（Ｄ．２６２０地区大会）

◎「なぜ今野生イネ自生地保全なのか」 佐藤洋一郎 ２００６ ６ｐ（Ｄ．２６２０地区大会）

◎「新世代に望む」 今井 鎮雄 ２００５ １２ｐ（「新世代サミット報告書」）

［上記申込先：ロータリー文庫（コピー／PDF）］

クラブ名
会員数 会員数 会員数

当月女性
入会 退会

例 会 数
１２ 月

出席率
２００６年
７月１日

７月１日
女性

２００５年
１２月末日

１月 累計 １月 累計

瀬戸 ７３ ３ ７７ ３ ０ ６ １ ２ ４ １００％

豊山・城北 ２０ １ ２１ ２ ０ ３３ ２ ２ ３ ９１．２３％

名古屋瑞穂 ７２ ０ ７２ ０ ０ １ １ １ ３ ９６．１５％

名古屋東山 ５７ ２ ５４ ２ ０ ０ ２ ３ ３ ７４．６９％

豊橋北 ９１ ２ ９２ ２ １ ６ ４ ５ ３ ９７．４１％

田原パシフィック ６８ ０ ６７ ０ ０ ０ １ １ ３ ９２．７７％

豊橋東 ４８ ０ ４７ ０ ０ ０ １ １ ３ １００％

一色 ３０ ０ ２８ ０ ０ ０ ２ ２ ４ ９８．３５％

西尾KIRARA ６２ ０ ５９ ０ ０ １ ３ ４ ４ ９８．７１％

地区内クラブ数 ８１RC

２００６年７月１日会員数 ５，１４９名 内女性 １２９ 増加会員数（累計） １７８名

当月会員数 ５，２８６名 内女性 １３６ 減少会員数（累計） １４１名

当月平均出席率 ９４．４９％ 差引純増会員数（累計） ３７名

●変更のお知らせ 先月（２月号）出席報告内で下記のクラブから会員数の変更がございました。全体の数字も合
わせて変更となりましたのでお知らせ致します。

ガバナー月信２月号掲載 １２月分 訂正データ

ガバナーからの
お 知 ら せ

２２



地区内クラブ数 ８１RC

２００６年７月１日会員数 ５，１４９名 内女性 １２９ 増加会員数（累計） ２１５名

当月会員数 ５，２１７名 内女性 １３８ 減少会員数（累計） １４７名

当月平均出席率 ９４．３２％ 差引純増会員数（累計） ６８名

クラブ名

会員数 会員数 会員数 当
月
女
性

入会 退会 例
会
数

１ 月

出席率
クラブ名

会員数 会員数 会員数 当
月
女
性

入会 退会 例
会
数

１ 月

出席率
２００６年
７月１日

７月１日
女性

２００７年
１月末日

１
月
累
計
１
月
累
計

２００６年
７月１日

７月１日
女性

２００７年
１月末日

１
月
累
計
１
月
累
計

南
尾
張
分
区

半田 ６０ ３ ６１ ３ １ ４ ０ ３ ３ １００％

東
名
古
屋
分
区

名古屋北 ９４ ０ ９７ ０ ０ ７ １ ４ ３ １００％

常滑 ５４ ０ ５４ ０ ０ ０ ０ ０ ４ ９５．４５％ 名古屋東 ９１ ０ ８７ ０ ０ ０ ０ ４ ３ ９３．８０％

東海 ５７ ２ ６０ ２ ０ ３ ０ ０ ３ ８８．８９％ 名古屋守山 ６５ ７ ６４ ７ １ ３ １ ４ ４ ９７．１１％

東知多 ２４ １ ２３ １ ０ ０ ０ １ ３ ８３．３３％ 名古屋和合 ９６ ０ ９７ ０ ０ ３ ０ ２ ４ ９３．５３％

半田南 ４９ １ ４７ １ ０ １ ０ ３ ４ ９７．０６％ 名古屋名東 ５７ ６ ６０ ７ １ ４ ０ １ ４ １００％

知多 ２３ ０ ２４ ０ ０ １ ０ ０ ３ ７７．７８％ 名古屋名北 ４６ ７ ５１ ８ ０ ５ ０ ０ ４ ９７．３７％

大府 ２５ １ ２４ １ ０ １ ０ ２ ３ ９０．３３％ 名古屋千種 ５８ ６ ５９ ６ １ ４ ０ ３ ４ ９３．３５％

７RC ２９２ ８ ２９３ ８ １ １０ ０ ９ ９０．４１％ 名古屋昭和 ５９ ０ ６０ ０ ０ ２ ０ １ ３ ９８．２１％

西
尾
張
分
区

一宮 ７８ ０ ８０ ０ ０ ４ ０ ２ ３ ９８．１９％ 名古屋錦 ３４ ６ ３５ ６ ０ １ ０ ０ ４ ９０．４５％

津島 ７５ ３ ７７ ３ ０ ２ ０ ０ ４ ９４．７６％ 名古屋東山 ５７ ２ ５４ ２ １ １ １ ４ ３ ７４．２２％

尾西 ３１ ０ ３１ １ ０ １ ０ １ ３ ９２．４７％ 名古屋葵 ２４ ０ ２４ ０ ０ ０ ０ ０ ３ ７３．９１％

一宮北 ５５ ０ ５５ ０ ０ １ ０ １ ３ ９６．４２％ １１RC ６８１ ３４ ６８８ ３６ ４ ３０ ３ ２３ ９２％

稲沢 ６０ ０ ６０ ０ ０ ２ ０ ２ ４ ９０．８２％

東
三
河
分
区

豊橋 １１８ ４ １２０ ４ ０ ２ ０ ０ ３ ９２．９６％

あま ８８ ０ ９２ ０ ０ ４ ０ ０ ３ ９９．２４％ 蒲郡 ５８ ０ ５８ ０ ０ ３ ０ ３ ３ ９１．８７％

名古屋清須 ３９ １ ３８ １ ０ ０ ０ １ ４ ８３．６０％ 豊橋北 ９１ ２ ９３ ２ １ ７ ０ ５ ４ ９８．１６％

尾張中央 ４６ ０ ４５ ０ ２ ３ １ ４ ４ ９４．２０％ 豊川 ６８ ０ ６８ ０ １ １ ０ １ ４ ９４．９１％

一宮中央 ５３ ４ ５３ ５ ０ ２ ０ ２ ４ ９３．６７％ 田原 ５６ １ ５５ １ ０ ０ ０ １ ３ ９２．２０％

９RC ５２５ ８ ５３１ １０ ２ １９ １ １３ ９３．７１％ 豊橋南 ６４ ０ ６４ ０ ０ １ ０ １ ３ ９６％

東
尾
張
分
区

瀬戸 ７３ ３ ７７ ３ ０ ６ ０ ２ ４ １００％ 新城 ５５ ０ ５３ ０ ０ ０ ０ ２ ４ ９４．８１％

犬山 ８２ ０ ８１ ０ １ １ ０ ２ ４ １００％ 渥美 ３５ ０ ３９ ０ ０ ６ ０ ２ ４ ８３．３４％

江南 ５２ １ ５４ １ １ ３ ０ １ ３ ９７．３２％ 奥三河 ２０ ３ ２０ ３ ０ ０ ０ ０ ３ ９１．２０％

小牧 ５１ ３ ４９ ３ ０ １ ０ ３ ４ ９５．２４％ 豊川宝飯 ５４ ０ ５６ １ ０ ３ ０ １ ４ ９３％

春日井 ６２ ２ ６１ ２ ０ ３ １ ４ ３ ９９．１７％ 豊橋ゴールデン ６３ ０ ６２ ０ １ ３ ０ ４ ４ ９５．９８％

尾張旭 ３０ ０ ３０ ０ ０ ０ ０ ０ ３ １００％ 田原パシフィック ６８ ０ ６７ ０ ０ ０ ０ １ ４ ９１．１９％

名古屋空港 ５６ １ ５５ ２ ０ １ ０ ２ ３ ９９．２９％ 豊橋東 ４８ ０ ４７ ０ ０ ０ ０ １ ４ １００％

瀬戸北 ７０ ４ ７０ ４ ０ ０ ０ ０ ４ １００％ １３RC ７９８ １０ ８０２ １１ ３ ２６ ０ ２２ ９３．５１％

岩倉 １９ ０ １８ ０ ０ ０ ０ １ ４ ９１．６８％

西
三
河
中
分
区

岡崎 ９５ １ ９７ １ １ ５ ０ ３ ４ ９８．４２％

豊山・城北 ２０ １ ２１ ２ ０ ３ ０ ２ ４ ８９．７１％ 豊田 ８０ ０ ８０ ０ １ ３ ０ ３ ４ １００％

愛知長久手 ２２ ２ ２５ ２ ０ ３ ０ ０ ４ ７２％ 岡崎南 ９５ ２ ９５ ２ １ ３ ０ ３ ４ ９６．１５％

１１RC ５３７ １７ ５４１ １９ ２ ２１ １ １７ ９４．９５％ 豊田西 １０１ ０ １０２ ０ １ ２ ０ １ ４ ９９．２０％

西
名
古
屋
分
区

名古屋 １７８ ０ １９３ ０ １ １７ ０ ２ ４ ９０．５６％ 岡崎東 ６５ ０ ６３ ０ １ ２ ０ ４ ３ ９４．８４％

名古屋西 １０２ ０ １０２ ０ １ ５ ０ ５ ３ ９２．０５％ 豊田東 ８１ ０ ８２ ０ １ ２ ０ １ ４ ９６．９７％

名古屋南 １１４ ０ １１８ ０ ２ ７ ０ ３ ４ ９５．１３％ 岡崎城南 ７４ ０ ７４ ０ ０ １ ０ １ ４ ９６．７９％

名古屋みなと ７２ ０ ７７ ０ ３ ７ ０ ２ ３ ９５．７７％ 豊田三好 ２１ ２ ２１ ２ １ １ １ １ ４ ９３．４２％

名古屋東南 ７２ ６ ７３ ６ １ ２ ０ １ ４ ８３．９７％ 豊田中 ４７ ５ ５０ ５ ０ ４ ０ １ ４ １００％

名古屋中 １３７ ０ １４１ ０ １ ６ ０ ２ ３ １００％ ９RC ６５９ １０ ６６４ １０ ７ ２３ １ １８ ９７．３１％

名古屋瑞穂 ７２ ０ ７３ ０ １ ２ ０ １ ３ ９８．１１％

西
三
河
分
区

刈谷 ８９ ２ ９６ ４ ０ ９ ０ ２ ３ １００％

名古屋大須 ６８ ３ ６９ ３ ０ １ ０ ０ ３ ９３．６６％ 安城 ６２ １ ６１ １ ０ ０ ０ １ ３ ９６．９０％

名古屋栄 ７１ ０ ７０ ０ ０ ２ ０ ３ ３ ９１．４１％ 西尾 ７４ １ ７４ １ ０ １ ０ １ ４ ９９．０８％

名古屋名南 ７８ １２ ７６ １２ １ ３ ０ ５ ４ ９９．２６％ 碧南 ７５ ０ ７９ ０ ２ ６ ０ ２ ４ ９８．８６％

名古屋名駅 ９３ ４ ９６ ３ １ ７ ０ ４ ４ ９５．６０％ 一色 ３０ ０ ２９ ０ １ １ ０ ２ ３ ９８．８０％

名古屋西南 ４８ ６ ４９ ６ ２ ４ ０ ３ ３ ９５．５２％ 高浜 ４１ ２ ４１ ２ ０ １ ０ １ ４ １００％

１２RC １，１０５ ３１ １，１３７ ３０ １４ ６３ ０ ３１ ９４．２５％ 知立 ６６ ０ ６６ ０ ０ １ ０ １ ４ ９９．５６％

西尾KIRARA ６２ ０ ５９ ０ ０ １ ０ ４ ３ １００％

クラブ 平均 三河安城 ５３ ５ ５６ ６ １ ３ ０ ０ ４ ９２．８６％

平均出席率 ８１ ９４．３２％ ９RC ５５２ １１ ５６１ １４ ４ ２３ ０ １４ ９８．４５％

会員数及び出席報告（平成１９年１月分）

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 

２３




